session de l'Assemblée générale des Nations Unies de morne et même de terne. Etant donné le caractère explosif de plusieurs des articles de l'ordre du jour, il se pourrait bien que le calme apparent ait été la seule réalisation importante de la session. Bien qu'on puisse s'interroger sur le caractère souhaitable, à la longue, du maintien d'une atmosphère plutôt calme, cette réalisation, qui a accompagné une plus grande efficacité de fonctionnement en séance plénière aussi bien qu'au sein des Grandes Commissions (la Deuxième a été particulièrement remarquable à cet égard), a permis de situer la discussion à un niveau plus élevé et de la mener d'une façon plus ordonnée. Néanmoins, les problèmes non encore résolus demeurent et se manifesteront sans doute demain.